

**SDPnoticias.com**

# Guanajuato y Singapur impulsan disrupción tecnológica en empresas del estado

## Existe cooperación en disrupción tecnológica.

México.- El gobernador del estado de **Guanajuato**, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, señaló que desde la entidad y en conjunto con el país de **Singapur** se impulsa la **disrupción tecnológica** en las **empresas** locales.

Parte de la **cooperación** que ha emprendido desde el año anterior con [Singapur](#) implica fortalecer el liderazgo en la economía digital, recordó Luis Felipe Bravo Mena, representante del gobierno de **Guanajuato** en la Ciudad de México.

En ese marco, se enunciaron **fondos de Silicon Valley** para una importante inversión en Ecolam, una start-up guanajuatense que ha logrado posicionarse gracias al apoyo institucional del gobierno estatal.

Bravo Mena recordó a través de su mensaje semanal que el gobierno de Guanajuato enfrenta un reto enorme para mantener el desarrollo sostenible e impulsar la **reactivación económica** tras los tiempos que vive el mundo.

Es por ello que el paquete fiscal que se ha entregado recientemente el ejecutivo al Congreso del estado va a dar continuidad a la responsabilidad de las finanzas públicas.

**Calificadoras** como Fitch, Moody's y Standard and Poor's reflejan respaldo a dicho paquete fiscal que se diseñó ante los recortes desde la Federación.